



Se quitó "unos 2 kilos" de grasa del abdomen y se prepara para borrar su papada

Doctora Cordero confiesa cirugía plástica: "Me hice una buena charchectomía"

Sergio Marqués

Con unos buenos lados de mierda y bien nacida, "aunque no crecio para ser famosa sexual de radio, menos a los 60 años", se aprecia por estos días la doctora María Luisa Cordero, de quien sobre todo más presentaciones. Es su rego departamento en el barrio alto, pasando de veces días de descanso, hasta de su nuevo look.

-¿De qué se operó?

-De una herma perumbática,

-¿Qué es eso?

Tiene unos órganos y armazón de parásitos, uretrales. Me diagnosticaron una subobesidad, intestinal por una herma perumbática. Me operé con un cirujano general que además es un buen cirujano plástico.

-Volvemos a la parte de la cirugía plástica.

-Como tenía un canicular adiposo abdominal le pedí al doctor que me hiciera una liposucción.

-¿...?

-Me sacaron quirúrgicamente la grasa. No es la liposucción que se hace la Myriam Hernandez. Lo mío es como cuando uno compra un pedazo de carne y

Confiesa que está pasando por un periodo de abstinencia sexual y que perdió la virginidad a los 26. En política aspira a ser senadora.

sale muy gordito para la parrilla, entonces le vié operando las grutas y las entrañas.

-¿Cuánto te sacaron?

-No le pregunté, porque él es tan estafador que me dio plásticas. Pero sé de bien cubos, unos dos kilos. Es impresionante la cantidad de grasa que traía dentro...

-Pueda haberle sacado más.

-Dijo hasta ahí no más la cosa porque la operación no podía durar más de tres horas y media.

-En síntesis entró a la era Right.

-¿Me hace una buena charchectomía?

-Su impresión era haber quedado como la Titi Ahumada o la Andrea Molina?

-¡No!, el bisturí no logró un artilugio como para hacerme un retoque cerebral. Me da miedo que los preparados que usaron con esas chiquillas me pudieran fijar la memoria yarme demasiado parecida.

-Pechugachas... ¿no aprovechó?

-Para qué, si tengo unas gigantescas! Mi rostro debe ser algo así como XXXI.

-Diáspidos.

-Mire, mi iba a sacar esta papada, pero sé que era con rechifla-pepinilla y eso me dejó un hematomate.

-¿Y qué?

-Que el 17 tengo que estar precisa porque voy a ser madrina del matrimonio de mi hija. Por eso más tarde ante mí lo vio a la hora.

-¿Por qué todas las mujeres ahora quieren ser flacas?

-Creo que hay una influencia de las modis-

tas grises, una cosa como de borrar las redondezas, un ideal androgino, de no tener curvas. Aunés un bonito tener el dorso gordito grande, pero peligroso con la cara como decían los rojos.

-Usted confesó 60 años, pero no los representan.

-Porque me visto el pelo, me caldo, me pongo cremas. Pero las mujeres del tipo alto, intelectuales, sonrientes... yo creo en la abstinencia.

-¿Cuánto tiempo de abstinencia lleva?

-No, eso no se lo voy a contestar. Es un secreto de estado.

-¿Meses?

-No.

-¿Semana?

-Miradas.

-Pero si aquí hay sólo garbos!

-Y qué sabe usted sobre las administraciones que guarda en el walking closet?

-¡Los podemos ver!

-Ah, estoy haciendo una asociación libre (risas) ¡No imaginar!... ¡Tengo un número cretino!

-Mónica Madariaga dice que perdió la virginidad pasados los 40.

-Carcos años después que yo, que la perdi a los 26.

-Un poco pasadita también.

-¿Y por qué? Si yo soy de una generación que tenía sexo cuando correspondía.

-¿Y cómo fue lo suyo?

-En mi matrimonio. Con libertad y vestido blanco auténtico, no color nataque; con mucha roja.

-¿Verdad que quiere ser senadora?

-Es una chiflada.

-Pero va tomando cuerpo.

-Quiero representar a mis regiones. A la X Región Sur, donde las señoras seca son el ex general Rodolfo Stange y ese estadio y ginecólogo presidente de la DC, Sergio Páez. Un día un colega me comentó que ese caraván había sido puesto en la Universidad de Chile. Y piense que cuando fué portero estudió Cerebralidad, virginidad.

-¿Quién le sugirió su candidatura?

-Nadie. La gente Y por eso pienso hacer la campaña con mi maleta de doctora a patacón por casilla.

-¿Es popular en la X Región?

-Le voy a rotar una frase a la monologuista Margot Käßi: yo soy cuché.



"En esto de la delgadez hay una influencia de los mochitos gay!", platica.



Foto: Damián González

Doctora Cordero confiesa cirugía plástica: "Me hice una buena charchectomía" : [entrevista] [artículo] Sergio

Mardones.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cordero Velásquez, María Luisa, 1943-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doctora Cordero confiesa cirugía plástica: "Me hice una buena charchectomía" : [entrevista] [artículo]
Sergio Mardones. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)